
Q1 前回この胃ろうセミナー「胃ろうの日勉強会」に参加されて学んだ内容は活かされましたか？

選択肢 回答数
はい 12
いいえ 8

ご意見

はい

・PEG造設手技について勉強になった。
・内視鏡介助についているので知識の１つとして役立った。
・日頃PEGに関わることが多いのですが基本的なことからよく説明されていて、非常に良かったです。
・基本用語を学べました。
・口腔ケアの重要性を学び感染防止に気をつけること。
・在宅のための胃ろう、前向な取り組み。

いいえ

・活かす場所がない
・残念ながら、PEGの対象患者様がいません6名同回答
・概論の部分であったため、あまり活かせなかったが理解を深めることはできた。
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Q２ 今回学んだ内容は活かされそうですが？

選択肢 回答数
はい 18
いいえ 2

ご意見

はい

・入浴。造設後にカテーテルを回すこと。
・合併症について活かしていけると思う。
・内服の中止日など役に立てれそうな内容があったんのでよかった。
・栄養管理ポイント
・胃壁固定具はまだ経験していないので興味深かった。術後の感染予防に役立った。
・Yガーゼを使用していだがティッシュのこよりが活かせそう。
・大変興味深い内容でした。
・今後パスや患者、家族指導に使用したい。
・スキントラブルに対して勉強になった。

いいえ

・仕事で関わっていないのですぐには活かせませんが、動画やデモで理解が深まりました。

Q３ この胃ろうセミナー「胃ろうの日勉強会」でご意見・ご感想がありましたらご記入ください。

・これからあとのテーマに興味がありますので楽しい内容になるよう期待してます。
・日常の管理方法（栄養管理も）
・楽しく興味深く参加しています。
・今度もでますのでよろしくおねがいします・
・毎回楽しみながら学習させていただいてます。
・パスを作成したいので、参考になるものがほしい。
・父がPEGを造設し初めて知りました。そこでタイミングよく胃ロウセミナーがあり仕事では直接関わってないの
ですが参加させていただいてます。父のPEGは田舎の病院でしましたが術後の医師の対応、Nｒの処置に
疑問を感じることが多かったです。資料はいろいろあるのに知識が乏しく感じました。家人としてかなり不安でした
こんな施設が少しでも減ればと思います。このような勉強会はどんどんして下さい。
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